

Öffentliche Bekanntmachung



Ergebnis des Bürgerentscheids im Landkreis Cochem-Zell am 23. Februar 2025

Der Abstimmungsausschuss des Landkreises Cochem-Zell hat in seiner Sitzung am 28.02.2025 das Ergebnis des Bürgerentscheids wie folgt festgestellt:

Zur Abstimmung waren 49.811 Personen stimmberechtigt; davon haben 38.350 Personen abgestimmt. Die Abstimmungsbeteiligung betrug 76,99%.

Von den abgegebenen Stimmen waren 37.651 gültig und 699 ungültig.

Von den gültigen Stimmen entfielen auf

	Stimmen	Anteil an der Gesamtzahl der gültigen Stimmen	Anteil an der Gesamtzahl der Stimmberechtigten
„Ja“- Stimmen	32.867	87,29%	65,98%
„Nein“- Stimmen	4.784	12,71%	9,60%

Der Abstimmungsausschuss stellte fest, dass die gestellte Frage von der Mehrheit der gültigen Stimmen mit „Ja“ beantwortet wurde und diese Mehrheit mindestens 15 v.H. der Stimmberechtigten beträgt.

Die Frage ist mit der erforderlichen Mehrheit und dem erforderlichen Quorum mit „Ja“ und damit im Sinne des Bürgerbegehrens entschieden.

Cochem, 28.02.2025


Landrätin Anke Beilstein
als Abstimmungsleiterin